



4 rue Gutenberg
LA WANTZENAU

Tél. 03 88 59 25 43 • www.mmpark.fr • contact@mmpark.fr

conférence-débat

Un aspect passionnant de la 2^e guerre mondiale

Christian BOEHM



Passionné d'aviation de la 2^e guerre mondiale depuis l'enfance il pratique le maquettisme statique depuis l'âge de 13 ans et participe en, 1969 à la fondation du Club Maquettiste de Strasbourg dont il est depuis longtemps le vice-président. Après avoir découvert le MM Park, en particulier la collection « Sussex », il suit les avancées remarquables, à la fois de la collection du musée et du dynamisme du groupe de bénévoles qui s'y engagent en permanence. D'avantage au fait de l'histoire aérienne de la 2^e guerre mondiale que des opérations terrestres, il essaye de faire profiter le musée de ses connaissances spécifiques lorsque c'est nécessaire.

Montée en charge et modifications stratégiques de l'offensive aérienne de l'US Air Force sur l'Allemagne de l'été 1943 au printemps 1944

En 1943, pour vaincre l'Allemagne nazie, à commencer par le débarquement en Normandie, il fallait, entre autres prises d'avantages divers, conquérir la maîtrise du ciel.

Cet objectif n'a pas été facile à atteindre et a été atteint par tous les alliés, mais plus particulièrement par l'armée de l'air américaine qui a déployé en 2 ans un véritable rouleau compresseur aérien sur l'ennemi. Christian Boehm vous propose d'en savoir un peu plus sur ces opérations hors du commun avec un survol de cet « outil de victoire », illustré par de nombreuses images parfois stupéfiantes.



Entrée libre sur inscription - Plateau

**Dimanche
21 juillet²⁰²⁴**
à 15 h
Salle Koenig
Entrée à l'arrière du musée

